

Pressemitteilung - Duisburg, 05. Juli 2019

„Alko-Pop“ beim populären Abendmarkt

Der Butterwegge präsentiert seinen einmaligen Sound bei der Spätschicht



Am Donnerstag, 11. Juli 2019, bietet die Duisburger Spätschicht wieder die passende Gelegenheit, um sich verwöhnen zu lassen. In der Zeit von 16 bis 21 Uhr lädt Duisburgs Abendmarkt zum Einkaufen, Verweilen und Genießen auf die Königstraße ein.

Natürlich gibt es die bekannten Klassiker wie Currywurst oder Hamburger. Darüber hinaus werden aber auch kulinarische Specials wie Kartoffelgerichte, gesunde Eintöpfe, Fischspezialitäten, indische, afrikanische und nordamerikanische Leckereien und ständig wechselnde Streetfood-Köstlichkeiten serviert. Abgerundet wird das Angebot mit einer vielfältigen Auswahl an Getränken.

Als musikalisches Highlight wird der gebürtige Duisburger **Der Butterwegge** dem Publikum seine selbst kreierte Musikrichtung „Alko-Pop“ vorstellen. Die Mischung aus deutschsprachigen Liedern, die vom Leben erzählen, und Folk-Musik bieten eine einzigartige Kombination, die zum Nachdenken, Staunen oder Mitsingen anregt.

Der Veranstalter Duisburg Kontor, die teilnehmenden Händler sowie alle Unterstützer freuen sich auf einen erlebnisreichen Abend.

Weitere Termine der Duisburger Spätschicht

- 25. Juli
- 08. August, 15. August, 29. August
- 12. September, 19. September, 26. September

Alles, was diese Stadt bewegt auf: DUISBURG LIVE

Besuchen Sie Duisburgs Veranstaltungs-Suchmaschine und finden Sie alle Events auf einen Klick: www.duisburglive.de

Bildnachweis: Der Butterwegge

Kontakt für Medienvertreter:

Marc Engel, Projektmanager Marketing/PR, Telefon +49 (0)203 30525-28, E-Mail: m.engel@duisburgkontor.de